

Bonsaiausflug nach Linz

Am 6. und 7. September hatten wir unseren Ausflug nach Linz. 10 Mitglieder wagten die Anreise am Vormittag und trafen einander mit den Mitgliedern des Oberösterreichischen Club im Restaurant der Stahlwelt der voestalpine um 10,00 Uhr zu einem verspäteten Frühstück. Um 11,30 Uhr begann die äußerst interessante Führung mit einem Autobus durch die voestalpine zu den verschiedenen Produktionsstätten. Anschließend hatten wir noch eine Führung durch die Stahlwelt, wo noch ergänzende Informationen folgten. Gegen 14,30 Uhr fuhr die Gruppe dann zum verspäteten Mittagessen. Danach wurde das Quartier in einer

Jugendherberge bezogen. Um ca. 18,30 Uhr wanderten wir dann gemütlich zum Donaustrand um die Klangwolke mit anschließendem Feuerwerk zu besichtigen. Nach Beendigung fuhren die Meisten mit einem Taxi (einige gingen zu Fuß) wieder zur Unterkunft, um den schönen Abend mit gemütlichem Beisammensein mit Getränken und Knabbergebäck ausklingen zu lassen. Nächsten Vormittag fuhren wir gemütlich zur Kriehmühle ins Aisttal wo wir eine kleine Wanderung machten. Eine sehr beeindruckende Landschaft. Nach dem Mittagessen traten wir dann die Heimreise an.

100 %

Film von Karl Brunnhuber